
自然環境部会たより  2018.11.19 
 
 温暖化影響か記録的に初雪・初冠雪が遅い冬の訪れとなりましたが、皆様お元

気で活躍の事と思います。恒例の自然環境部会たよりです。 
 
＜11/10＞例会、参加者は残念ながら 2 名だけでした。次回は多数のご参加をお

願いします。 
 
・同日午後、高山村森林整備。参加者は 3 人でしたが刈払機が 2 台あり順調に 
作業できました。ただ、先月の台風の影響で 5 本、木が倒れており、またネー 
ムプレートも針金固定部分が破れて落ちていました。 
倒木はチェーンソーでないと処理できないので、持っている会員や地元の方と 
相談して対処したいと思います。 

 
＊次回の例会は 1 月 12 日（土）10 時～ 
 前橋元気２１ミーティングスペース「赤城」にて 
 会議室の隣です。年間の活動予定を相談しますので是非ご参加下さい。 
 
                                以上 
  
 
 
 


